



## EL MILLONARIO

ÁXEL  
MARTÍNEZ

# Travis Scott, un rapero de buena cuna que se volvió superestrella

**Ya se colocó en la lista de Billboard.** Con apenas 27 años cuenta con una fortuna calculada en 58 millones de dólares y una carrera en ascenso dentro del mundo de la música

El mundo del rap está lleno de historias cliché que nos cuentan cómo jóvenes de escasos recursos tuvieron que arreglárselas en las calles los primeros años de su vida, ya sea por medio de la venta de drogas o cualquier otro giro delincencial, hasta que su acercamiento con la industria musical terminará por trasladarlos a lujosas mansiones y autos de último modelo.

Jacques Berman Webster II, o como es mejor conocido en la escena del rap, Travis Scott, no encaja en este perfil. Nació en los suburbios de Houston, Texas, el 30 de abril de 1992, en el seno de una familia afroamericana acomodada. Al los tres años obtuvo su primer instrumento, una batería, con la que comenzó a experimentar y adquirir el gusto por la música.

“Siempre quise saber cómo rapear. Solo estaba tratando de contar la historia de mi vida, tratando de explicar quién soy. Estaba rapeando, solía estar en un grupo. Hacía los ritmos y escribía los ganchos. Pensaba en que tenía que mejorar. Estaba estudiando y aprendiendo a matar líricamente”, contó en una entrevista para

la revista Complex.

En su adolescencia comenzó a tener problemas con sus padres, quienes lo presionaban para que continuara sus estudios en la Universidad de Texas, pero tenía claro lo que quería, argumentando que podía ganar más dinero con un par de shows que algunos de sus amigos que tenían dificultades para conseguir trabajo aún recién graduados.

Decidido a alcanzar su sueño les dijo a sus padres que necesitaba dinero para comprar una computadora, pero compró una boleto de avión directo a la ciudad Nueva York donde comenzó a relacionarse con algunos productores de hip hop locales, hasta llegar a Los Ángeles donde conoció al rapero Clifford T.I. Harris quien lo introdujo en la industria.

Sin estabilidad económica, poco a poco su música comenzó a llamar la atención de todos los involucrados en la escena, hasta que un día recibió una llamada del rapstar Kanye West quien lo invitó a formar parte de su equipo hasta que en 2015 tuvo su primer éxito, Antidote, que lo llevó de gira por todo Estados Unidos.

En 2017 lanzó Jack Records, su propio sello discográfico, con el que más que buscar au-

tonomía financiera sobre su trabajo, comenzó a apoyar nuevos talentos como Sheck Wes, de Nueva York, y Zackery Don Toliver de Houston.

Ese mismo año comenzó a salir con la modelo y diseñadora Kylie Jenner con quien tuvo a su hija Stormi Webster, hasta que en octubre del año pasado la pareja anunció su separación.

Con 27 años Travis Scott tiene una fortuna calculada en 58 millones de dólares, de acuerdo con Forbes, y este año alcanzó el primer puesto de la lista de Billboard con su tercer álbum de estudio *Astroworld*.

## CLAVES

**Scott recaudó más de 65 millones de dólares con su gira *Wish You Here* en la que promocionó su disco *“Astroworld”*.**

**Desde 2017 el rapero ha causado furor con sus diseños para la marca de calzado deportivo Nike, los modelos de tenis se han cotizado en el mercado de reventa hasta por 45 mil pesos mexicanos.**



MAURICIO  
LEDESMA